
 

P
ág

in
a1

 

 

---------------------------------ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE TORRES VEDRAS---------------------------- 

--------------------------------------------------COMISSÃO PERMANENTE DE LÍDERES------------------------------------------------------ 

---------------------------------------------------------------REUNIÃO nº 4 /Ano 2024-------------------------------------------------------- 

Data 20/03/2024--------------------------------------------------------------------------------------- Hora de Início 18H00/Fim 19H00 

Presenças: -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

José Manuel Correia ----------------- 
António Fortunato ------------------- 
Leonor Marinheiro ------------------ 
Rui Prudêncio -------------------------  

Luis Carlos Lopes --------------------- 
Jorge Santos ---------------------------  
Pedro Castelo ------------------------- 
Marco Branco ------------------------- 

Francisco Covelo ---------------------
Carlos Filipe ----------------------------
--------------------------------------------
-------------------------------------------- 

 
Assuntos tratados: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

1- Falecimento Padre José Manuel da Silva ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

2- Textos para a Revista Municipal ------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

3- Sessão Solene Comemorativa do 25 de Abril ------------------------------------------------------------------------------------------- 

4-  Colóquio “Instalação do Poder Democrático em Torres Vedras” ----------------------------------------------------------------- 

5- Proposta para realização de uma Assembleia Municipal Temática sobre “Empresas e Emprego em Torres Vedras” 

6- Outros assuntos ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Conclusões: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

1- Os membros desta comissão tiveram conhecimento do falecimento do Padre José Manuel da Silva e ficou acordado 

um voto de pesar na sessão ordinária de abril. ----------------------------------------------------------------------------------------    

2- A pedido do gabinete de comunicação, foi recordada a data para envio dos textos para publicação na Revista 

Municipal. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

3- O presidente solicitou aos diferentes líderes a indicação dos representantes que farão a intervenção de cada uma 

das forças políticas na sessão solene do 25 de abril. ----------------------------------------------------------------------------------- 

Sobre a sessão mais foi dito que se realizará ao ar livre, na praça 25 de Abril, com a participação da Banda dos 

Bombeiros, seguindo-se um almoço volante nos Claustros do Convento da Graça. ------------------------------------------- 

4- Relativamente ao colóquio que se realizará no dia 13 de abril, o presidente deu nota de que os serviços já estão a 

tratar da apresentação de fotos da autoria de Ezequiel Santos e deu também nota de que já reuniu com os 4 

oradores convidados. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

5- Foi aprovada por unanimidade a proposta da Comissão de Economia e Demografia para realização de uma 

Assembleia Municipal Temática sobre “Empresas e Emprego em Torres Vedras” e esta será convocada nos termos 

do regimento. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

6- Antes de terminar a reunião, o presidente da Assembleia Municipal foi questionado sobre o texto de opinião que 

publicou, no jornal Badaladas, relativamente à compra de uma empresa de transportes pela OesteCIM, tendo 

respondido que a análise que fez é pessoal resulta da sua experiência e visão profissional, mas não vincula a 

Assembleia Municipal enquanto órgão municipal. -------------------------------------------------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

O presidente da Assembleia Municipal 

 

(José Manuel Correia) 


